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Zitat von DB4 

Also ich hab ja ein bißchen Einblick und Kontakte zum NLZ.

Es wird hier meiner Meinung nach zu viel auf deutsche U Nationalspieler geschaut. Wir
haben nämlich sehr viele U Nationalspieler, allerdings aus sehr verschiedenen Ländern.

Der Club schaut immer mehr in finanzierbare Märkte auch im NLZ, sprich Osteuropa,
Österreich.

Es ist leider so das die deutschen Talente schwerer für Nürnberg zu begeistern sind, die
aus der Region haben meist die Auswahl zwischen Fürth, Nürnberg oder auch
Würzburg, Ingolstadt bis hin Augsburg.

Sollte der Club außergewöhnliche Talente haben die für die deutsche U
Nationalmannschaft in Frage kommen, werden sie zum Teil schon ab U13 von größeren
wie Bayern, Leipzig, Hoffenheim, Stuttgart usw angeworben. Es wird da auch im U
Bereich schon so viel Geld gezahlt das die Bedingungen leider keine Rolle mehr spielen.
Andere Vereine können mehr Geld bieten, Arbeit für die Eltern wie es zum Beispiel
Leipzig gern macht, oder sie haben mehr Internatsplätze, eine bessere Durchlässigkeit,
Trainer mit Namen die ziehen und natürlich den größeren Namen für die Vita des
Spielers. Alleine was wir die letzten Jahre im Bereich U15 verloren haben ist
wahnsinnig. Nur kennen sich wenige von den Fans dort aus und wissen daher nicht das
wir dort Top Spieler hätten.

Wir sind da wirklich ganz ganz weit hinten in der Nahrungskette.

Einige Punkte können wir zwar beeinflussen wie gute NLZ Trainer mit Namen, ist bei
Mintal, Frey und Galasek zumindest damit angefangen worden, aber in Sachen
Durchlässigkeit waren wir schon mal bekannter für junge Spieler.
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Unsere einzige Chance ist wirklich das die Spieler bei uns eine Chance auf Lrofibereich
bekommen. Damit meine ich nicjt nicht zwei Jahre U21 und dann mal schauen, damit
meine ich mal ins Trainingslager mitnehmen, bei den Profis trainieren oder sogar mal
im Kader stehen und Luft schnuppern. Das ganze auch mal mit 17, 18 oder 19, nicht
wie jetzt mit 21,22 nach der U21.

Wir müssen da mehr Perspektiven Aufzeigen

Alles anzeigen 

Danke für den Eindruck!

Das wir einige U-Spieler aus anderen Nationen haben war mir so nicht bekannt.
Wegen der Durchlässigkeit: Ist diese bei Vereinen wie Leipzig/Stuttgart/Mainz so viel besser wie
bei uns? BAyern und der BvB machen es derzeit vor, dass selbst die großen Vereine Spieler der
U21 integrieren. Das war bei den Bayern früher selten der Fall.

Was braucht das NLZ, damit es wieder mehr Ansehen erreicht? Durchlässigkeit und Spielern
frühzeitig Perspektive bei den Profis aufzeigen bin ich voll bei dir.
Wie sieht es im Vergleich zu anderen NLZ`s mit Trainigsequipment, -technik und Ausrüstung
aus? Sind wir da "up to date"? Kann mir vorstellen das Hoffenheim oder Leipzig uns da mit
technischem Fortschritt ziemlich voraus sind.

Wenn ich das so lese, liegt noch viel Arbeit vor MW. Hat er mal gesagt, wie er sich das NLZ in
paar Jahren vorstellen will und wie er es verändern möchte?
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